



La « Club 5 Ski Classics » en visite sur le Haut-Plateau

Coupe du monde de ski

25 et 26 février

/ Claude-Alain Zufferey

Le Cirque Blanc va à nouveau faire une halte à Crans-Montana en 2023. La piste du Mont-Lachaux sera le théâtre d'une descente dames le samedi 25 février. Le lendemain, les meilleures skieuses du monde s'élanceront, mais cette fois-ci pour un super G. Au fil des années, l'étape du Haut-Plateau est bel et bien devenue une classique de la Coupe du monde féminine reconnue par ses pairs. La station valaisanne a d'ailleurs accueilli les membres du « Club 5 Ski Classics » les 27 et 28 septembre derniers. A son origine en 1988, il se composait des cinq destinations alpines qui organisaient régulièrement des descentes: Gröden/Gardena (Italie), Garmisch-Partenkirchen (Allemagne), Kitzbühel (Autriche), Wengen (Suisse) et Val d'Isère (France). Aujourd'hui, il compte en son sein 18 stations et Crans-Montana en fait partie depuis 2016. «*Tout s'est très bien déroulé. Le président de la Fédération internationale de ski, Johan Eliasch, nous a fait l'honneur de sa présence. Le but de ces réunions est de permettre aux organisateurs de courses de ski de définir des intérêts communs, d'échanger des idées et de les transmettre à la FIS*», explique Marius Robyr, président du comité d'organisation des épreuves de Coupe du monde de Crans-Montana. En Valais, des thèmes comme les droits publicitaires, la promotion des stations par le biais de grands événements ou les innovations dans le secteur de la sécurité ont été abordés.

The White Circus will once again be stopping off in Crans-Montana in 2023. The Mont-Lachaux piste will be the setting for the women's downhill event on Saturday 25th February. The following day, the world's best skiers will be setting off once again, but this time for a Super-G. Over the years, the Haut-Plateau leg has indeed become one of the traditions of the women's World Cup that is well recognised by its peers. Moreover, the Valais resort welcomed the members of the "Club 5 Ski Classics" on 27th and 28th of last September. At its beginnings in 1988, it was composed of five Alpine destinations that regularly organised the downhill: Gröden/Gardena (Italy), Garmisch-Partenkirchen (Germany), Kitzbühel (Austria), Wengen (Switzerland) and Val d'Isère (France). Today, it is comprised of 18 resorts and Crans-Montana has been among them since 2016. "Everything went really well. The president of the International Ski Federation, Johan Eliasch, honoured us with his presence. The aim of these gatherings is to enable the organisers of the ski events to define common interests, exchange ideas and pass them on to the FIS", explains Marius Robyr, the president of the Crans-Montana World Cup events organizing committee. In Valais, themes such as publicity rights, the promotion of resorts through big events and innovations in the safety sector were addressed.